
Протокол №2 

заседания Управляющего совета БДОУ СМО «Детский сад №30» 

 от 18.11.2023 г. 

 

Всего членов -13 

Присутствовало-13 

 
 

Повестка дня:  

1. Анализ карт  контроля за организацией питания на группах,  справок  по результатам 
работы комиссии по контролю за организацией и качеству питания, бракеражу готовой 
продукции .  

2. Разное  

По первому вопросу слушали  члена Управляющего Совета заведующего  Пискунову О.А., 
которая огласила результаты  проведенного анализа ежемесячных  Карт  контроля за 
организацией питания на группах, Актов  проверки производственных помещений 
пищеблока   и Справок  по результатам работы комиссии по контролю за организацией и 
качеству питания, бракеражу готовой продукции .  

В результате организация питания в ДО можно  оценить удовлетворительной.  Работа 
ведется  с соблюдением норм  СанПин  и других нормативных документов.  

По второму  вопросу слушали  Члена Управляющего Совета старшего воспитателя  
Топорову Н.И..  Она  отметила, что работа комиссии введется согласно утвержденному 
Плану на 2023-2024 учебный год.  Наталия Ивановна познакомила с Методическими 
рекомендациями по организации питания  

 Также, она отметила: сервировка стола во всех группах соблюдается.. Выдача пищи 
производится согласно графику, прием пищи осуществляется в соответствии с расписанием 
жизнедеятельности детей. Столы и стулья в группах промаркированы в соответствии с 
ростовыми показателями. Воспитатели осуществляют руководство питанием детей. Следят 
за осанкой, поведением за столом, сообщают названия блюд, обращают внимание на вкусно 
приготовленную пищу, докармливают детей, осуществляют индивидуальный подход. Но 
вместе с тем следует больше уделять внимание правилам пользования столовыми 
приборами. В связи с этим предложила провести консультацию для воспитателей и 
младших воспитателей по сервировке стола, правилам пользования приборами, 
организовать уголки этикета в группах. 

Решили:  

Принять к сведению и руководствоваться в работе нормативными документами. Провести 
консультацию для педагогов и помощников воспитателя. 

 

 

 

Голосовали: «за» - 13 чел., «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

Председатель:              С.Н. Фатеева  

Секретарь:                    Ю.А. Загадкина 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

По первому вопросу слушали заведующего _____________, которая огласила 
результаты  проведенного анализа ежемесячных  Карт  контроля за организацией 

питания на группах , Актов  проверки производственных помещений пищеблока   и 

Справок  по результатам работы комиссии по контролю за организацией и качеству 

питания, бракеражу готовой продукции . 
В результате организация питания в ДО можно  оценить удовлетворительной.  

Работа ведется  с соблюдением норм  СанПин  и других нормативных документов. 

 

По второму  вопросу слушали старшего воспитателя _______________.  Она  
отметила, что работа комиссии введется согласно утвержденному Плану на 2022-

2023 учебный год. 

 
  Наталья Николаевна предложила организовать помощь, для подготовки помещения 

пищеблока к косметическому ремонту, и проведения  генеральной уборки по 

окончанию строительных работ.  

Решили:  единогласно, оказать помощь в подготовке помещения 


